

Evidencias

EDITADO POR LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN E IMAGEN DE FONCODES



Lima



Arequipa

10 nuevos negocios recibirán asistencia técnica

Son 10 las iniciativas de negocios ganadoras del Primer Concurso de Emprendimientos Rurales Inclusivos del proyecto Haku Wiñay, realizado en el distrito de Ámbar, provincia de Huaura. En la actividad, organizada por el Núcleo Ejecutor Central (NEC) Ámbar-Aynaca en coordinación con la Municipalidad Distrital, se premió a los mejores perfiles de negocios de las comunidades de Ámbar, Gantuyoc, Huacán, Aynaca y Taule. Cada uno obtuvo 12,940 soles para equipamientos y para la contratación de asistencia técnica en productiva, económica y comercial.

Capacitan a emprendedores con visión empresarial

Hogares usuarios del proyecto Haku Wiñay de Foncodes del ámbito NEC Cahuacho (Caravelí), recibieron capacitación en agroindustria y ven la posibilidad de asociarse con CITE Agroindustrial Majes, para crecer con visión empresarial y normas técnicas e incrementar sus ingresos económicos y mejorar su calidad de vida. También participaron el equipo técnico, y los yachachiq.

VIII Feria de Emprendimientos de criadores de gallos y gallinas

Foncodes en alianza con el NEC-Macarí (provincia de Melgar), organizó la VIII Feria de Emprendimientos del proyecto Haku Wiñay, donde se realizó el "Festival del gallo" más pesado, con la participación de criadores y propietarios de galpones, usuarios de Haku Wiñay, quienes mostraron sus mejores ejemplares, criados técnicamente con alimentación balanceada y con los cuidados de salud aprendidos de la asistencia técnica especializada.



Puno

La Libertad



Ganadoras de perfiles negocios agropecuarios y servicios

Doce perfiles de negocios resultaron ganadores en el II Concurso de Emprendimientos Rurales Inclusivos del proyecto Haku Wiñay, organizado por el NEC Mollambamba (Santiago de Chuco) en alianza con la Unidad Territorial Foncodes Trujillo. Los triunfadores en los rubros agropecuario, agroindustrias y servicios recibirán un capital semilla (activos), así como capacitación y asistencia técnica especializada, para la implementación de sus emprendimientos.

La Política Nacional para la Transversalización del Enfoque Intercultural

Enfoque Intercultural

La interculturalidad desde un paradigma ético-político parte del reconocimiento de las diferencias culturales como uno de los pilares de la construcción de una sociedad democrática, fundamentada en el establecimiento de relaciones de equidad e igualdad de oportunidades y derechos.



PERÚ

Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social



BICENTENARIO PERÚ 2024